

蒼穹会だより

発行 茨城中学校・高等学校蒼穹会
会長 後藤直樹

第28号

- 蒼穹会の役割
- ① 進路指導への後援の充実
 - ② 部活動への後援の充実
 - ③ 先生方の学校視察研修への後援
 - ④ 芸術鑑賞の実施
 - ⑤ 広報活動の充実

これらの会活動は、保護者の皆様からの会費で運営されています。



今年度は、新しくなった水戸市民会館（泉町）でオーケストラの鑑賞会が開催されました。楽団パシフィックフィルハーモニア東京は、一九九〇年設立の伝統と革新を取り入れ、常に新しいスタイルを生み出しながらクラシック音楽の本質を追求し、時代の先駆けとなる演奏でオーケストラのあり方再定義を試み続けているクリエイティブな楽団です。初めてオーケストラを鑑賞する生徒でも十分に楽しむことができ、ワクワクする演奏でした。

芸術鑑賞会
オーケストラ鑑賞
パシフィックフィルハーモニア東京
九月二四日 水戸市民会館グロビービスホール



高校二年B組 倉橋 優綺

初めてオーケストラを鑑賞しました。吹奏楽とは違ったオーケストラ特有の上品で透き通るような雰囲気を生で聴くことができとても新鮮で感動しました。また吹奏楽では、自分の担当している楽器でもあるコントラバスの音が聴こえにくいので、その魅力を改めて感じる事ができました。今回の鑑賞会は特に大切な経験となりました。私自身の演奏にも活かしたいと思っています。



高校二年D組 白田 悠雅
今回の芸術鑑賞会ではプロのオーケストラの演奏を生で聴くことが出来、グロビービスホールいっぱい響き渡る音に圧倒されました。指揮者無しや、生徒の指揮でも乱れることのないハーモニーにとっても感動しました。いつかは自分もオーケストラで吹いてみたいです。パシフィックフィルの皆さん、ありがとうございました。



(指揮をするわが校の生徒)



(各パートの紹介)

中学三年 松浦 成海
今年度はオーケストラという事で、配られたパンフレットを見たら名前の知らない曲ばかりでした。しかしいざ聞いてみるとなんと殆どが知っている曲でかなり楽しむことが出来ました。音楽は人生を豊かにするとよく聞きます。確かに音楽無しだとキツイなって事を改めて芸術鑑賞会を通して感じました。

高校一年 赤津遼太郎
この度芸術鑑賞会でオーケストラを鑑賞させていただき、多くの生徒にとって普段触れることのない音楽に触れる機会となったと感じます。一見敷居が高いものと感じていたオーケストラは聞き馴染みのある選曲のおかげが親しみやすいものに感じました。楽器の解説があった

ことでも鑑賞しやすかったと感じます。この会を企画してくださった方々にとっても感謝しています。



(パシフィックフィルの皆さんにお礼をする代表の二人)

水戸市民会館内のグロビービスホールは、音響設備が整い、その音響効果はとても素晴らしいものがあります。
三年に一度のオーケストラ鑑賞会をこのグロビービスホールで行えたことは、生徒の皆さんの心にも音色が響いた良き経験となったことと思います。
毎年行われている芸術鑑賞会、来年はどんな芸術が鑑賞できるか楽しみます。

令和六年度
第九七回創立記念マラソン大会



令和七年一月三十一日、第九七回創立記念マラソン大会がひたちなか海浜運動公園で行われました。澄みきった青空のもと、寒風に立ち向かい生徒達は一生懸命に走りまわりました。そして走り切った後、歓喜・安堵・悔しさ等の様々な表情を見せてくれました。今回入賞者の感想をご紹介します。

高校男子入賞者

◆高校男子1位

2年D組 塚本 健斗
マラソン大会で2連覇できたことは率直にとっても嬉しいことです。ゴールした瞬間精根尽き果てて動けなくなりましたのですが、同時に何物にも代え難い達成感もありました。これから迎える大学受験までの道程において、自分の限界に挑戦し続けてそれを超えること、どんな逆境に置かれても跳ね除けることなどは必ず自分の糧になると思います。



高校女子入賞者

◆高校女子1位

1年H組 滝澤 奈央
私は走ることが好きなのでマラソン大会が楽しみでした。しかし私は陸上部なので結果を出せるかどうかと本番前はプレッシャーでいっぱいでした。けれど、友達・先生・母から多くの激励をもらいました。なかなか先頭を抜かせずくじけかけたけれど期待に応えられるよう走り、いい結果で終わることが出来ました。この大会で新たなライバルを見つけ、マラソンにしかない特別な達成感を感じることが出来ました。

◆高校女子2位

1年B組 小野瀬 彩
私はこのマラソン大会で、2位に入賞することができました。去年の大会より順位を上げることができたので嬉しかったです。正直なところ悔しい気持ちもあり、悲喜交々ではあります。自分自身を見つめ直す良い機会になったと思います。先生方や友達、保護者の方々の応援がとても力になりました。ありがとうございました！

◆高校女子3位

1年F組 平澤 磨奈
青空、冬の冷たい空気の中で、走り切つてよかったです。途中、かなり苦しい時もありましたが、全力を出せてすっきりした気持ちです。マラソン大会や持久走の授業があったから、自分が全力を出しきったから、この気持ちを感じられたのだと思います。大会の運営に携わってくださった先生方、公園の方々に感謝しています。



◆中学男子1位

2年C組 岡野 倫己
僕は創立記念マラソンで夢にも思わなかった1位を取ることができ嬉しかったです。また、この結果は日々の部活動や練習にあると思うのでこれからも努力して来年も優勝できるように頑張りたいです。そして、日々部活動を一緒に頑張る仲間や指導してくださる顧問の先生方など支えてくださった方々に感謝の気持ちを伝えたいです。

◆中学男子2位

3年C組 坂田 堂真
まず、体調不良なく今大会に参加できてとても良かったです。去年の大会は思ったような結果になれず、今年こそは良い記録を出せるように思っていました。たくさんの方々に応援していただいた人がいてくれたおかげで頑張つて2位になることが出来たので、とても感謝しています。

◆中学男子3位

3年C組 山口 優真
やはり中学最後のマラソン大会ということで気合が入っていました。表彰台に入ることが出来た事は嬉しいですが、まだ3位なので悔しさもあります。来年は高校の部で、高入生や先輩方と競い合っていくと思うので、来年以降も頑張りたいと思います。



◆中学女子1位

2年D組 大山 詩織
私はこのマラソン大会で1位をとれてとても嬉しく思っています。今日は、プレッシャーがあつ

たり、風も吹いていたりした中で、目標の1位をとること去年よりタイムを上げることが達成できて嬉しかったです。今回、私はたくさんの方に応援してもらい、とても勇気づけられました。本当にありがとうございます。来年も頑張りたいです。

◆中学女子2位

2年A組 茅根 実愛
昨年引き続き第2位に入賞できたこと、無事マラソン大会が終わったこと、大変嬉しく思っています！
順位こそ去年と変わっていませんが、タイムの面で今年はグリードアップできました！
来年は中学の集大成として、タイム、順位ともに1番を目指して、頑張ります！
最後に、マラソン大会の準備をしてくださった先生方、応援してくださった保護者の皆様今年も本当にありがとうございます！

◆中学女子3位

2年D組 川端 恵菜
今年も3位に入賞することが出来てとても嬉しい気持ちです。何より今年は昨年よりも楽しく走ることが出来ました。来年のマラソン大会に向けて、できる限り毎日練習を続けて1秒でも早く走れるようにしたいと思います。次回も3位以上を目指します。

内を目標に、楽しみながら走りたいと思います。



編集後記

今年度も学校行事の様々な場面で支援をさせていただくことができました。保護者の皆様のご理解・ご協力に厚く御礼申し上げます。
蒼穹会は、これからも学校・生徒の「応援団」として活動をして参ります。

今年度で三回目を迎えました文化祭での出店「蒼穹会カフェ」を皆様ご存知でしょうか。卒業生の保護者でもおられる、水戸市のフレッシュグリーンさんのご協力のもとパン・お菓子の販売、また蒼穹会企画した茨中・茨高グッズの販売等を行っております。カフェでの売り上げは、全て学校活動への支援に使わせていただいております。体育祭・文化祭へお越しの際は、蒼穹会カフェへお立ち寄りください。お待ちしております。